

”Heulââ!!! ”

Tu trouves pas qu'c'est rigolo, not'bon maire ?

Y'en a encore qu'ont pas compris qu'Argenteuil avait changé. R'gad'donc s'que j'apprends.

Y paraît comme ça qu'y aurait un conseil municipal d'prévu pour le 16 Novembre 2010. J'précise 2010 pour bien dire qu'c'est pour dans pas longtemps.

Bref ! Y'en a encore qui trouvent le moyen d'roiner pasque y semblerait qu'y z'ont pas été prévenus, que ça fait un peu court pour que la commission d'préparation du conseil puisse se tenir avant, que ça va êt'le 11 Novembre qu'est férié, qu'y en a qui font l'pont, et que ça r'pousse la réception d'la convocation.

Lundi au plus tôt donc le 15, vu que l'courrier d'Argenteuil passe par herblay pour êt'trié. C'est ben suffisant.

C'est vrai ça !!!

D'abord, vous devriez finir par vous mett'dans l'crâne qu'la commission d'préparation avec les élus, ça sert à rien et qu'c'est du temps d'perdu pour tout l'monde.

Not'bon Maire, pendant qu'vous vous amusez, y travaille beaucoup figurez vous. Et les décisions qui vont êt'prises par le conseil municipal, è sont déjà rédigées. Le seul truc, c'est qu'y faut les signer. Et pour les signer, faut qu'è soyent votées en Conseil. C'est juste technique s'machin là.

En plus et encore un coup, vous êtes de mauvaise foi les malfaisants. Là, vous pouvez pas l'nier, c'est vous qui l'dites.

*"Il semblerait que certains collègues appartenant à la majorité municipale, voire des adjoints au Maire ne soient pas plus informés que nous."*

Alors ! Vous voyez ben qu'c'est pas forcément contre vous qu'il en a not'bon Maire !

Seulement, voilà ! Comme les élus d'la majorité municipale savent ben eux comment qu'ça marche depuis qu'not'bonne ville d'Argenteuil est redevenue démocratique dans son fonctionnement, y roinent pas !

En plus, les malfaisants, Conseiller général du canton Est en tête, y trouvent rien d'mieux que d'citer ton discours d'ouverture de mandat.

*"Les débats militants cèdent la place au travail des élus au service de nos concitoyens. Dans cet esprit, sachez que conformément à mes valeurs, je serai le Maire de tous les Argenteuillais..Je veillerai à ce que la Mairie d'Argenteuil soit notre maison commune...Je veux installer sur notre commune une démocratie tolérante et transparents, ouverte aux autres et respectueuse des différences."*

C'est mesquin comme trouvaille Not bon Maire.

En plus, y devraient relire leur "bled" de temps en temps les malfaisants qu'ça leur f'rait pas d'mal. La politique, c'est comme la grammaire. Tout petit qu'on me l'a appris. (Pas pour la politique mais pour la grammaire)

Dans toute règle , Il y a des exceptions. Sans ça, se s'rait trop facile

Allez !! Boujou, "Not'bon Maire".

